
＜各委員会の活動報告と計画＞ 

      運 営 委 員 会 
９月・ふれあい大門まつり前日準備 

   ・ふれあい大門まつり実施 
   ・理事会準備、実施、理事会だより発行 
１０月・花の植栽活動 

   ・ベルマーク集計参加 
   ・環境整備参加協力 
   ・運動会参加協力 

   ・SSN参加 
   ・理事会準備、実施、理事会だより発行 
   ・ふれあい大門まつり収支報告書発行 

１１月・学校給食費監査実施 
   ・さいたま市青少年育成会地域集いの会参加 
   ・チャレンジ強歩参加協力（育成会共催） 

   ・九校連絡協議会参加 

厚 生 委 員 会 
９月・ふれあい大門まつり参加協力 

   ・第 2回委員会開催 
１０月・環境整備参加協力 
１１月・カートリッジ回収、発送 

・テトラパック回収、発送 

  学 年 委 員 会 
9月・ふれあい大門まつり前日準備 

   ・ふれあい大門まつり参加協力 

１０月・運動会の景品包装 
      ・花の植栽活動参加 
    ・環境整備参加協力 

理事会だより NO．２１８ 
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長かった残暑もようやく峠を過ぎ、空の色や風の音にも秋を感じられるようになりまし

た。大門まつりに始まり、まだまだ行事が続きますので体調に気を付けて過ごしていきま

しょう。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

                           

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 3回理事会報告 
 

日 時・・・9月 14日（木）１０：００～１０：３０ 
出席者・・・２２名  委任状２8名 
議 題・・・（１）各委員会の活動報告と計画（9月～11月） 
      （２）環境整備について 
      （３）ベルマークについて 
      （４）育成会行事について 
      （５）ふれあい大門まつりについて  
      （６）親子学習会について 

      （７）その他 
      （８）質疑 
      （閉会後第３回会長選考委員会） 

広 報 委 員 会 
  9月・みどり野 155号制作 
   ・ふれあい大門まつり参加協力 
１０月・みどり野 155号制作 

  ・運動会取材 
  ・環境整備参加協力 

１１月・みどり野 155号制作 
   ・チャレンジ強歩取材 

  まつり準備委員会 
9月・前売り券配布（メール送信） 
  ・ふれあい大門まつり前日準備 
  ・ふれあい大門まつり実施 

１０月・ふれあい大門まつり反省会実施 
   ・アンケート実施 
   ・アンケート集計結果配布 

      地 区 理 事 会 
9月・地区理事会開催 

・ふれあい大門まつり参加協力 
  ・秋の交通安全運動参加 

１０月・環境整備実施 
   ・母の会緑支部代表会議参加 
   ・区民まつり参加協力 



 

     ＜学校保健委員会の報告＞ 

 

８月３０日（木）学校保健委員会が開催されました。今年度の体力測定や身体測定では、前年

度よりも測定結果に向上がみられました。給食では、牛乳の残量が前年度より増加していると

いう結果があり、豆腐や納豆、小魚などご家庭でも取り入れやすい食品を教えていただきまし

た。メンタルヘルスのお話では、子供の自立や成長・回復にどのような関りが必要なのか、また

専門家やスクールカウンセラーなどと情報共有しながら取り組んでいく方法もご提案いただき

ました。たくさんのご参加ありがとうございました。 

 

 

＜ベルマークについて＞ 
      

   日頃からベルマーク運動へのご理解、ご協力をいただきありがとうございます 

    

 

 

 

 

 

  

第３回理事会において承認を得て、変更となった項目をご報告させていただきます。  

 今年度 2回/年ベルマークの回収・集計作業を行う予定でしたが、2回目のベルマーク回収・

収集作業は、カートリッジとテトラパックのみの回収とさせていただくこととなりました。 

 

 

 

＜ふれあい大門まつりについて＞ 
 

９月９日（土）４年ぶりに規制のない形で多くの方々にご来校いただき「ふれあい大門まつ

り」を開催することができました。開催にあたり皆様にご理解ご協力をいただき、当日を無事

に終えることができましたこと感謝申し上げます。 

 今後、アンケートへご協力お願いいたします。アンケート結果を集計し、来年度の開催へ向

けた貴重なご意見とさせていただき、皆様の声を反映していきたいと考えています。 

 

ベルマーク集計作業報告  

集計結果（４月時点）   15,263点 

ベルマーク貯金額（残高）131,650円 



 

＜運営委員選出について＞ 
 

令和６年度の運営委員の募集が始まります。１０月初旬にメールアンケートで募集

します。募集人数は昨年同様に７名を募集する予定です。 

ご興味がある方いらっしゃいましたら、是非ご回答をお待ちしております。 

詳しくは、『運営通信No.2』にて、ご案内を掲載しておりますのでご覧ください。 

その他ご質問などありましたら、member@daimonpta.com までお問い合わせ

ください。 

 

 

＜環境整備について＞ 
 

１０月１４日（土）に環境整備を実施いたします。（雨天時は１０月１７日） 

昨年同様、縮小規模で開催いたします。ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜育成会行事について＞ 
 

１２月にクリスマス会を予定しております。 

詳しい日程や内容が決まりましたらお知らせいたします。 

 

 

＜花の植栽活動について＞ 
 

１０月１８日（水）に行います。（雨天時は１０月１９日） 

今回は３年生が行い、３年生学年委員、運営委員でサポートいたします。保護者の参

加はございません。 

 

＜運動会について＞ 
 

１０月２１日（土）に開催予定です。今年は観覧の人数制限がありませんが、シート

と体育館の使用は禁止となります。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

・・・・・ 参加予定 ・・・・・ 

地区理事会・運営委員会・厚生委員会・広報委員会・５年生６年生学年委員 

美園ドリームス・大門スポーツ少年団バスケットボール部・浦和大門サッカー少年団 

mailto:member@daimonpta.com


 

＜通学班 E 地区について＞ 
 地区理事会より３点発案があり、理事会にて承認されましたので、ご報告いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜PTA 購入品について＞ 
  

 ＰＴＡの冷凍冷蔵庫を夏休み中に購入しました。 

 校長先生に相談の上、大門まつりの飲み物販売に使用しました。 

 熱中症対策として、今後もＰＴＡ行事や学校行事で活用していきたいと思います。 

 

 

＜ＰＴＡ会長選考委員会について＞ 
 

第３回ＰＴＡ会長選考委員会が開かれました。 

１学期に会長選考募集のお手紙を配布いたしましたが、現時点で次期会長の目処が立

っていない状況です。引き続き、募集しておりますので、情報提供がありましたら、運

営委員までご連絡ください。よろしくお願いいたします。 

 

 

■ E地区の旗当番場所の変更について 

新しい道路ができたことにより、交通量が増え危険な箇所があります。 

対策として、学校前の旗当番を学校にお任せし、代わりに新しい道路の危険箇所

へ旗当番場所を変更します。 

旗当番の場所変更は令和６年度４月始業式からとし、保護者の方へ周知をしてい

きます。 

 

■ Ｅ地区の地区理事委員の増員について 

Ｅ地区は年々児童数が増えており、地区理事１人あたりに担当する班が他地区と

比べて多くなっています。 

負担軽減のため、地区理事委員を増員いたします。 

１月の地区懇談会にて、Ｅ地区の保護者の承認を得て、増員予定です。 

 

■ 新しい地区、Ｆ地区の追加について 

Ｅ地区はエリアが広いため、転入生対応、通学路の見直しの要望の際に、ご近所

でないエリアを担当することが発生しています。道や子どもたちの把握をスムー

ズに行うため、Ｅ地区をＥ地区とＦ地区に分けることを検討しています。 

令和６年度から実現することは困難ですが、令和６年度地区理事会の方へ引継ぎ

をし、準備を進めて参ります。 

 


